
COMMUNIQUE DE PRESSE

Pertuis, le 9 octobre 2012

Réhabilitation de la piscine de Pertuis

Une conférence de presse a eu lieu le lundi 8 octobre, salle des mariages de l’Hôtel de 
Ville de Pertuis, en présence de M. Jacky PIN, vice-président de la Communauté du Pays 
d’Aix, délégué aux sports, et M. Roger PELLENC, maire de Pertuis, vice-président de la  
Communauté du Pays d’Aix.

Rappelons que, suite à la décision du mois de juillet concernant la médiathèque et la  
piscine, une réunion de définition du projet de réhabilitation de la piscine a eu lieu à 
l’hôtel  de  Boadès  le  13  septembre  2012  sous  la  présidence  de  Madame  Maryse 
JOISSAINS et du Directeur général des services de la CPA.
Après  de  multiples  échanges  avec  tous  les  participants  :  direction  des  services 
techniques, direction des sports, direction des finances notamment, il a été décidé :

1. d’investir 100 000 euros pour réaliser immédiatement les travaux de réfection de la dalle 
du  bassin  haut  de  la  piscine  (ceci  conformément  à  l’audit  de  l’APAVE)  ainsi  que  les  travaux  
d’amélioration de la ventilation et du chauffage des vestiaires. Ces travaux étant nécessaires pour 
pouvoir continuer l’exploitation de la piscine en période hivernale lors des prochaines saisons. Ils  
devraient être terminés courant décembre ce qui permettra, après le passage de la commission 
de sécurité, de mettre la piscine en configuration hiver. Pendant cette fermeture temporaire, les  
scolaires (dont  le  transport  est  assuré  par  la CPA),  les clubs  et  les associations  pourront  être 
accueillis  à  la  piscine  du  Puy  Sainte  Réparade.  Des  travaux  au  niveau  du  plongeoir  seront 
également effectués durant l’hiver pour permettre une ré-ouverture de ce dernier l’été prochain.

En  outre,  une  enveloppe  financière  sera  prévue  annuellement  pour  satisfaire  à 
l’entretien et au bon fonctionnement de notre piscine pour les 5 prochaines années.

2. les travaux de la réhabilitation complète de la piscine,  qui  rappelons le,  date de 1969,  
devraient  débuter  en  2016  pour  un  montant  total  d’environ  10  millions  d’euros.  La 
programmation  et  le  financement  devraient  être  présentés  au  bureau  et  au  conseil 
communautaire  du  mois  de  décembre  2012.  Cela  déterminera  le  lancement  d’un  concours  
d’architectes puis de toute la procédure administrative, préalable au démarrage du chantier. Il est 
envisagé un bassin d’hiver sur la plage du bas, à toiture 
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largement ouvrante, avec toute la machinerie de l’ensemble de la piscine ainsi que les  
vestiaires d’hiver. Le bassin du haut et le bassin du plongeoir seraient modernisés et 
réservés à l’utilisation d’été avec les plages et les vestiaires rénovés. Le nouveau bassin 
du  bas  serait  réalisé  indépendamment  du  fonctionnement  du  bassin  du  haut.  A 
l’achèvement du bassin du bas, celui-ci serait ouvert au public pendant les travaux de la 
partie haute. Cette configuration permettrait une fermeture très limitée de la piscine 
pendant les travaux.

3. Cette  réhabilitation prendra en compte,  naturellement,  l’aspect  sportif  intrinsèque à la 
structure mais aussi le côté ludique qui lui appartient.

En conclusion de la réunion, Roger Pellenc remercie chaleureusement Jacky Pin d’avoir  
porté ce dossier depuis le début, et Maryse Joissains, Président de la CPA, pour avoir  
soutenu ce projet, malgré les incertitudes budgétaires. Le Maire se fait ainsi le porte-
parole  des associations,  des  scolaires et  de tous  les utilisateurs  qui  auront  alors  un 
équipement  ultra  moderne  répondant  aux  exigences  de  la  politique  sportive  de  la 
municipalité.
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